

AGENTES DE AMOR Y COMPASIÓN

12 de febrero de 2020

Mateo 25:40 —“El Rey les responderá: ‘Les aseguro que todo lo que hicieron por uno de mis hermanos, aun por el más pequeño, lo hicieron por mí’”.

Adoramos con nuestros recursos porque Dios nos invita a participar en actos de amor y compasión. Mateo 25 nos informa acerca de cómo deben actuar quienes creen en la inminente venida de Jesús, mientras lo esperan. La parábola de las diez vírgenes nos enseña la importancia de alimentar nuestra espiritualidad. La parábola de las bolsas con oro habla acerca de usar los talentos dados por Dios para llevar a cabo su misión. Finalmente, la parábola de las ovejas y los cabritos enfatiza la importancia de realizar actos de amor y compasión como servicio a Dios. Nuestra tarea, mientras esperamos, queda incompleta si no servimos a aquellos que tienen necesidades. Al tiempo del juicio, Dios nos hará responsables por la forma en que tratamos a los que considerábamos menos.

La iglesia de Beau-Bassin, en Mauricio, ha elegido ser un agente de amor y compasión en su comunidad. Hace unos años, el aspirante ministerial de esa iglesia conoció a dos personas destituidas. Impresionado por su condición, les preguntó cómo podía ayudarles la iglesia. “Nos gustaría tener una comida regular una vez por semana”, fue su respuesta. Una noche más con el estómago lleno significaba mucho para ellos. En respuesta a lo anterior, la iglesia de Beau-Bassin comenzó a servir una comida una vez a la semana para personas destituidas y necesitadas de su localidad, alimentando así de 25 a 40 personas. El pastor se fue después de un tiempo, pero los miembros de la iglesia continuaron fieles al proyecto. A través de donaciones especiales o trayendo comidas ya preparadas, han apoyado este continuo ministerio. Muchos voluntarios de todas las edades han donado su tiempo, frecuentemente saliendo de su zona de confort. Este año están celebrando 25 años de generosidad y servicio en favor de los destituidos.

Como discípulo de Jesús, ¿eliges ser un canal de bendiciones que hace brotar una sonrisa en el rostro de las personas necesitadas y en el de Dios? Esta semana, tenemos otra oportunidad de ser una bendición al adorar con nuestros diezmos y ofrendas regulares llamadas Promesa.

ORACIÓN

Señor, deseamos ser socios contigo con nuestros recursos, a fin de aliviar sufrimientos y proporcionar alivio a nuestro alrededor. Haznos agentes de tu amor y compasión.